

AGOS-VIDALOS, AYZAC-OST

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 07 OCTOBRE 2010

Nombre d'adhérents : 37

Nombre de présents : 20

Les cycloportifs d'Agos-Vidalos et d'Ayzac-Ost remercient tous les membres honoraires pour leur fidélité jamais démentie. Nous remercions nos « coéquipiers » que sont le CASINO TRANCHANT, PYRENEES CHARPENTES LARROUY, CARREFOUR MARKET, TOUJAS ET COLL MATERIAUX , les BOULANGERIES DIRASSE , mais aussi leurs personnels, qui nous ont accompagnés tout au long de l'année.

Lecture et discussion sur les participations et résultats sportifs de la saison passée. Sur les 12 participants à l'ETAPE MONDOVELO PAU / LE TOURMALET 10 étaient à l'arrivée dans les délais impartis dont 3 aux places très honorables des podiums vu la qualité et la quantité de participants. Il en fut de même sur d'autres cycloportives, mais aussi sur courses pédestres. Les sorties sur longues distances et les séjours hors département se sont avérées efficaces et très appréciées.

Présentation des comptes et explication des recettes et des dépenses. Le solde restant positif grâce à la participation financière de chacun, dans ses inscriptions en compétition et ses déplacements.

Utilisation d'une partie des subventions des mairies d'Agos-Vidalos et d'Ayzac-Ost sur la randonnée en Pays Gersois en plus de l'autogestion des dépenses.

Un remerciement chaleureux est accordé aux entreprises locales d'Agos-Vidalos, et d'Angelès-Gazost qui nous soutiennent par leur aide.

La majorité adopte la tenue des comptes financiers, proposant d'investir sur de nouvelles tenues plus modernes. Proposition de souhait d'un renouvellement du bureau, ou de nouveaux intervenants...

JOURNEE DU 04 NOVEMBRE 2010

Les membres du bureau existant sont reconduits pour la saison 2010 / 2011.

Président : Mons. Georges RUIZ tel: 06 77 52 74 35

Trésorier : Mons. Roger PADDEU

Secrétaire : Michel PENHARD

OBJECTIFS pour 2010 / 2011

Discussion ouverte sur les axes de la prochaine saison :

Etape du Tour Mondovelo ALPES où CANTAL prévoir pré-inscription.

Randonnée club sur trois jours à Pentecôte (Andorre, Font-Romeu, Pays Basque).

Randonnées sur deux jours longue distance.

Sortie entraînement et calendrier des parcours.

Souhait de renouvellement des tenues, recherche où maintient des sponsors.

Fin de réunion 23h30. Ayzac-Ost le 07 octobre 2010.